

Sensibilisation sur le traumatisme craniocérébral à l'occasion de la Journée nationale des aînés

Montréal, le 1er octobre 2022 - À l'occasion de la journée nationale des aînés, Connexion TCC.QC tient à souligner qu'il a produit des outils de sensibilisation destinés aux personnes aînées.

En effet, les chutes sont la première cause de traumatisme craniocérébral et peuvent survenir dans de nombreux contextes, tel qu'une chute dans les escaliers, au moment de la douche, lors d'une marche à l'extérieur en hiver ou en essayant d'atteindre un objet en hauteur.

À l'aide du comité sensibilisation, composé d'intervenantes et d'intervenants des associations régionales membres, une trousse d'outils contenant une affiche, une présentation virtuelle, un chausse-pied a été produite ainsi qu'une série de cartes comportant des informations pertinentes au sujet du traumatisme craniocérébral.

Outils de sensibilisation :



Photo : courtoisie

À propos de Connexion TCC.QC

Le Regroupement des associations de personnes traumatisées craniocérébrales du Québec, connu sous le nom de Connexion TCC.QC, existe depuis 1999. Il est composé de 15 organismes membres dans 16 régions du Québec et dessert près de 4000 personnes vivant avec un TCC et leurs proches à travers ses 13 associations régionales. Connexion TCC.QC est un interlocuteur privilégié en matière de besoins et de services offerts aux associations qui accompagnent les personnes ayant subi un traumatisme craniocérébral et leurs proches.